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Mtro. Jose Ricardo Carrazco Mayorga 
Secretario General del H. Congreso del Estado 
PRESENTE SA DIRE' IVA

La suscrita, Diputada Selene Lorena Cardenas Pedraza, con fundamento en lo 

dispuesto en el articulo 45 de la Constitucion Polltica para el Estado Libre y 

Soberano de Nayarit, entrego para el tramite de ley que corresponda mi informe 

de memorias del primer receso legislative correspondiente del 18 de mayo al 
18 de agosto del 2023.

Agradeciendo de antemano la atencion que pueda prestar a la presente, me despido 

de usted reiterandole mis mas atentas consideraciones.

Atentamente
1l

1
elene Lorena Cardenas Pedraza

/
Av. Mexico No. 38 Nte. 
Tepic, Nayarit, Mexico 
www. congresonayarit.mx

Tel. 215 2500 Ext. 153 
Email: dip.selenecardenas@gmail.com
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INFORME DE MEMORIAS REALIZADAS DURANTE 

EL RECESO LEGISLATIVO CORRESPONDIENTE 

DEL 18 DE MAYO AL 18 DE AGOSTO DEL 2023
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Dip. Selene Lorena Cardenas Pedraza





1Apenas concluimos el periodo ordinario de 

sesiones, recibi la invitacion por parte de la 

dirigencia del SUTSEM, para acompanar a 

los trabajadores en el festejo del dia del 

burocrata, mismo que se celebra cada 21 

de mayo. Para su servidora, fue una 

ocasion especial, debido a la lucha que ban 

dado los trabajadores por defender sus 

derechos, una lucha en la que me ban 

permitido ser portavoz de sus demandas. 

Estar con ellos en esta fecha tan especial y 

refrendarles mi amistad fue un verdadero 

privilegio.

i
Ai GRAN PESJEJO 21 DE MAYO V
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El 25 de mayo fue para mi muy grato recibir en 

Bahia de Banderas a Enrique Gascon y Juan 

Aguiar, secretario de acuerdos de Movimiento 

Ciudadano el primero y parte del Comite estatal 

el segundo. Mas que de los retos electorales del 

partido, intercambiamos puntos de vista sobre el 

periodo recien concluido y acordamos estar' en 

comunicacion para trazar una agenda legislativa 

solida para el proximo periodo, mismo que 

iniciara en agosto.



Un receso legislative genera el espacio 

idoneo para que, quienes tenemos la 

oportunidad de representar a los 

ciudadanos en el Congreso del Estado, 
podamos
comunidades y municipios sobre nuestro 

trabajo.

informar nuestrasen

Su servidora, aprovecho la ocasion para 

hablar con los vecinos de San Jose sobre 

los importantes debates que se dieron 

durante el pasado periodo de sesiones. De 

manera particular, note interes de su parte 

en saber el alcance de las reformas en 

materia laboral que tanto afectan a la clase 

trabajadora de Nayarit.i



Recorrer las comunidades de Bahia

de Banderas siempre sera para mi
'/V"

una actividad satisfactoria. Hay 

quienes lo hacen para llevar a los 

ciudadanos ,
despensas, 

aprovechandose de la necesidad, 

su servidora prefiere llevar ideas, 

plantear

participemos todas y todos. Me 

gusta intercambiar puntos de vista 

con otras personas, porque aprendo 

de ellos y traslado sus anhelos y 

aspiraciones a mi trabajo legislative.

dondeescenanos



En junio tuve la oportunidad de 

atender una invitacion para asistir al 

foro "Mexicolectivo". Para alguien que, 

como su servidora, cree que los 

cambios que nuestro pais necesit^: 

vendran de los ciudadanos, escuchar 

las voces de personas de todos los 

generos, edades y ocupaciones, que 

estan trabajando por Mexico y por 

Nayarit, es muy valioso. Espero que no 

sea la unica ocasion donde pueda 

impulsarse un foro similar jGracias Jra 

la invitacion!
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El 5 de julio emiti un pronunciamiento a 

proposito de la renuncia de la magistrada 

presidenta, Rocio Esther Gonzalez, quien 

desde esa fecha fue designada Secretaria 

General de Gobierno.

Aproveche la ocasion para desearle todo el 

exito en su nueva encomienda y para 

manifestar mi preocupacion porque no se 

fuera a respetar la paridad en la propuesta de 

la terna que
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En Nayarit se nos ha dicho que el apoyo al 

deporte es una prioridad para este 

gobiemo. Sin embargo, cada vez son mas 

los jovenes deportistas que solicitan apoyos 

para poder acudir a una competencia en 

otro estado e incluso, en el extranjero.

Ese fue el caso de Milton, un joven de 

preparatoria que se ha destacado en la 

practica del Muay Thai y a quien tuve el 

privilegio de apoyar para que acudiera a 

Orlando, Florida, a representar a Nayarit en 

una competencia.



Felicitas Diaz es una mujer admirable a la que 

respeto mucho. Cuando me solicito un espacio 

para poder intercambiar puntos de vista, me sent! 

muy honrada, pues ella es una de esas mujeres 

de las que uno aprende a respetar la cultura y la 

historia de los pueblos originarios.

Como integrante de la Comision de Atencion a 

Grupos Vulnerables, fue para ml muy 

enriquecedora la charla que pude sostener con 

ella.



Unos dias antes de comenzar el nuevo periodo de 

sesiones, dialogue con la licenciada Rosa Maria 

Barajas Arteaga, presidenta del Colegio de 

Trabajadores Sociales de Nayarit A.C.

Hace un ano, ella y sus companeras me dieron la 

confianza para trabajar y presentar una iniciativa 

donde se reconociera el 21 de agosto como el dia 

estatal del Trabajo Social jHoy esa iniciativa ya es 

una realidad!





El 10 de agosto fui invitada a una 

reunion con regidores y diputados 

federales Movimiento 

Ciudadano. El objetivo de dicha 

reunion era intercambiar puntos de 

vista sobre los problemas mas 

relevantes de nuestro estado y de 

cada municipio, asi como rendir 

cuentas del trabajo que Memos 

realizado como representantes de 

nuestro movimiento.
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